

MADERO ASESINANDO A LOS SUYOS

Arturo López, conocido con el nombre de "Red López," acaba de ser asesinado por mandato de Madero. Red López tomó a sangre y fuego la importante Aduana de Agua Prieta.

Red López y sus soldados sostuvieron su posición cuando los federales atacaron dicha Aduana para recuperarla.

Varios jefes maderistas, vendidos a las grandes compañías americanas de aquellos contornos, se pasaron al lado americano al embarracarse, ó retiraron por otros rumbos, dejando abandonados a Red López, Tomás Ríos, Francisco I. Escandón, y, según parece, a Belisario García con unos cuantos soldados. Esto ocurría en los momentos más aflictivos de la lucha que los maderistas sostenían en los federales que pugnaban por tomar Agua Prieta.

Red López y los demás, al verse abandonados de manera tan villana, tuvieron que trasladarse a Douglas, Arizona, pues toda defensa era inútil. Comprometidos los federales posteriormente a evacuar Agua Prieta, los maderistas volvieron a tomar la población.

Como nada debía Red López, se presentó en la población y fué arrestado. Juzgado por una corte marcial en que duraban principalmente los jefes maderistas que se vendieron al oro de las compañías americanas, Red López fué declarado reo del delito de deserción al frente del enemigo, y sentenciado a ocho años de prisión, sin apelación a ninguno de los recursos que otorga la ley, de lo que se muestran tan respetuosos los maderistas.

Red López fué enviado a Cananea en medio de una escolta. En el camino se le fusiló, apellidándose la Ley Fusa, la Ley brutal de Porfirio Díaz, por orden de Francisco I. Madero, "Libertador de México."

Red López no luchaba por los ideales del Partido Liberal Mexicano. Red López luchaba por encumbrar a Madero. Se encumbró Madero y mandó fusilar cobardemente a su valeroso capitán.

Abrió los ojos, maderistas de buena fé. Madero es tan canalla como Díaz.

Este cobarde asesinato subleva a toda conciencia honrada. Díaz hizo lo mismo con muchos de sus mejores capitanes.

Maderistas: este solo hecho, sin hacer mención a todos los hechos que ha cometido Madero para encumbrarse, basta para que todos vosotros, como un solo hombre, volváis las bocas de vuestros fusiles sobre vuestro nuevo verdugo.

¿Para qué empuñásteis las armas? ¿Para qué habéis abandonado a vuestras familias? ¿Para sostener a un nuevo tirano? ¿Para poner en un nuevo yugo porque el otro ya estaba viejo?

Reflexionad, maderistas de buena fé. Pensad en que ahora es os está utilizando para perseguir y asesinar a los mejores de vuestros hermanos: los liberales, los que queremos verdadera igualdad, los que no tenemos otra ambición que ver a los mexicanos libres y humanamente dichosos, los que estamos luchando trabajosamente por arrebatar de las manos de los ricos la tierra y la maquinaria de producción para el libre uso de todos.

Unos al Partido Liberal Mexicano, vitoread la Bandera Roja del proletariado y gritad con toda la fuerza de vuestros pulmones: ¡Viva Tierra y Libertad!

Pensad en que ahora ha sido fusilado uno de los vuestros: Red López. Mañana seréis fusilados de uno en uno todos vosotros por orden del malvado que soliviantó a las masas disfrazado con la piel de oveja. ¡Maldición para Madero!

RICARDO FLORES MAGON.

- \$1; L. Cappio, 25c; M. Motta, \$1; M. Motta, \$1; Barbot, 50c; Nando, \$1; P. Selta, 25c; N. Vionis, 15c; V. Sappino, 50c; F. Vidmar, \$1; F. Gallo, \$1; Uno, 25c; S. Pistono, 25c; G. Castelli, 25c; A. Rossi, \$1. De HABANA, CUBA, suscripción en "TIERRA," por Cayo Graco, \$18. De TORRINGTON, CONN., de la Federación Socialista Italiana por conducto de A. Giuliani, \$5.45. De BUTLER, PA., el Circolo Italiano por el Secretario G. Fabian, \$13.83. De INDIANAPOLIS, IND., el Socialist Party de Marion County por Marcus C. Greuling, \$8. De MINNEAPOLIS, MINN., por C. H. Axelson, \$4.25; C. H. Axelson, \$1; C. A. Miller, \$1; Sam Folin, 25c; A. Pion, 25c; Geo. Pish, 25c; Social Science Club, \$1; weekly pledges, 50c. De ROCHESTER, N. Y., M. Stuppello, \$7. De TAMPA, FLA., \$88.25 por conducto del compañero Pedro Esteve: Fabrica Philadelphia, \$7.20; El Paraiso, \$6; García Vega, \$10.45; Giuseppe Frisco, 25; un Mexicano, 25c; G. Guida, 50c; V. Lauria, 25c; G. Filocco, \$1; B. Pensato, 50c; V. Lauria, 25c; Testasecca, 25c; V. Lauria, 25c; S. Martino, 25c; y más \$12 por venta periódicos. Además: A. De Angelo, \$2; G. Caccamo, \$1.50; G. Bonanno, \$4; A. Coniglio, \$2; A. Caldera, \$1.25; Victoria Cosals, \$1.25; Gaetano Favota, \$3; Alfonso Leto, \$2; Ciro Bruno, \$5; Angelo Mortellaro, \$1; Stefano Guerrieri, \$2; Paolo Ficarotta, \$2.50; Giuseppe Costa, 75c; Vincenzo Scaglione, 75c; Giovanni Penzato, 75c; Domenico Lupo, 50c; Luigi Sedita, \$2; P. Scaglione, \$1; Vincenzo Ferrer, \$1; Antonio Di Bono, \$4; Juan Torres, \$1; Juan Casas, 50c; Marcelo Salinas, \$1; Andrea Pullara, 25c; Filippo Di Bona, \$1; Rafael Vilchez, \$2.00.

¡TRAICION!

Un individuo llamado Rodolfo Gallegos, vecino de Mexicali, Baja California, es el eje de una reacción burguesa que trata de aplastar a nuestros hermanos liberales.

Provisto de excelentes recomendaciones, solicitó Gallegos de esta Junta una credencial de Delegado Especial con el objeto de organizar algún grupo revolucionario contra el despotismo político y la explotación capitalista.

Tan buenas eran las recomendaciones, que la Junta no tuvo motivos para negar la credencial a Gallegos. Gallegos ha traicionado a la causa del Partido Liberal Mexicano.

Gallegos se ha puesto de acuerdo con representantes de Madero, para organizar una fuerza que aplaste a nuestros compañeros. Gallegos trató, primero, de sombrar la división y la desconfianza entre nuestros compañeros de Mexicali y la Junta. Vino a esta ciudad a formular cargos descabellados contra los compañeros Quijada y Limón. No le hicimos aprecio y se volvió furioso a decir a dichos compañeros que la Junta lo había comisionado para asesinarlos. Esto, naturalmente, hizo sufrir a nuestros buenos compañeros, pues nunca habían imaginado que la Junta tuviera en contra de ellos tan cobardes intenciones; pero al fin se descubrió la verdad: Gallegos quería que nuestros compañeros se pusieran en contra de nosotros y aprovecharse de ese momento crítico para dar un golpe de mano. Ahora, nuestros compañeros de Mexicali están convencidos de la traición de Gallegos a nuestra causa, y

están preparados para resistir a los maderistas. Gallegos ha echado a volar la noticia de que el compañero Adrián M. López está en combinación con él para atacar Mexicali. ¡Mentira! López no es maderista. Tuvo algunos disgustos personales con los compañeros Quijada y Limón; pero de eso a hacer traición a su causa hay una gran diferencia. Puede haber disgustos personales entre los miembros del Partido; pero eso no quiere decir traición. Traición es la de Gallegos que de todos modos procura sembrar la desconfianza y el disgusto; traición es la de Gallegos que después de haber solicitado una credencial de la Junta para trabajar en pro de la causa del proletariado, hace ahora causa común con Madero y la clase capitalista pretendiendo aplastar a nuestros compañeros.

El compañero López nos pide que hagamos constar su energía protesta contra las mentiras de Gallegos. Ahora bien, compañeros mexicanos, ¿qué es lo que vais a hacer? ¿Permitiréis que la Bandera Roja sea arriada en Mexicali?

Acudid sin pérdida de tiempo a dicha población amenazada por los maderistas. Acudid a defender ese lugar conquistado con tantos sacrificios.

Nuestros compañeros de Mexicali no se rendirán. Se les ha ofrecido mucho oro por los enviados de Madero para que entreguen la plaza; pero ellos son trabajadores y no hacen traición a su clase.

Id a ayudarlos, mexicanos. Ellos luchan por haceros felices a todos, ¿por qué negarles ahora vuestro concurso? Id, antes de que sea demasiado tarde.

Porque, hay que tener en cuenta, que no solo Gallegos y su pandilla se van a echar sobre nuestros hermanos, sino también el boero Viljoen y el bandido Pancho Villa. Cabral, el maderista, envió ya, según la prensa, 500 hombres contra Mexicali. Las fuerzas de Viljoen y Villa, numeran cerca de mil esbirros.

A pesar de esto, los compañeros de Mexicali no se desaniman. Están resueltos a luchar y lucharán con brío; pero hay que darles la mano, hay que evitar que el maderismo se entronice en la región que tanto trabajo ha costado conquistar.

Acudid, mexicanos, a ayudar a vuestros hermanos de Mexicali.

RICARDO FLORES MAGON.

¡La Decepcion!

El descontento cunde entre las fuerzas maderistas. Todos aquellos que de buena fé empuñaron el arma y se afiliaron al maderismo, están en estos momentos descorazonados. "El Paso del Norte" publica la siguiente carta, que reproducimos con gusto, porque con ella se demuestra que un cambio de amos no beneficia al pueblo. Lo que se necesita es Tierra y Libertad.

Cartas por el estilo han aparecido con frecuencia en el independiente colega. He aquí la carta:

Ciudad Juárez, Junio 2 de 1911. Sr. D. Francisco I. Madero Jr.

Muy señor mío: ¿Con cuanto pesar contemplamos marchitarse el laurel que corona nuestros queridos y santos ideales! con cuanto dolor y desesperación contemplamos lo infructuoso de nuestra fatigosa obra; ¡oh! humanidad píjma, con que facilidad arrastras a los que sufrimos a ese mundo poblado de desengaños

y decepciones! No queda muy larga la distancia del tiempo en que en los salones, en las plazas públicas se nos dijo con una bondad dulce, sonriente y halagadora, que unificáramos nuestros ideas al prohombre que con mano hercúlea empuñaba la espada de la razón, para arrancar de las garras del sanguinario tigre de Chapultepec, la querida libertad, la Sublime Ley, la Santa Justicia que durante treinta y tres años ha manejado en su infame y criminal garra; al influjo de esas ardientes volterferaciones vimos un porvenir risueño, y enchidos de halagadoras esperanzas, nos lanzamos incógnitos a la lucha, a sufrir las penalidades de la persecución y la guerra; después de esto, a saborear el acibar del desengaño, que vivirá ileso en nuestro pecho. Si señor Madero, jamás olvidaremos el licenciamiento tan despótico y tan brusco que públicamente se nos hizo (esto si pudo ser público), y los tratados de paz en secreto; esto es lo que merecemos, verdad? ¿este es el agradecimiento, la gratificación a nuestros sentimientos y servicios? a no dudarlo, así es, lo demuestra otro hecho más conveniente: los banquetes, los bailes, en solemnización de un no completo triunfo que en justicia no fué dispuesto por ningún alto Jefe, solo se debe a la insubordinación de los compañeros, la realización de un Gobierno justiciero, de un Gobierno Democrático. ¿Qué así principian los Gobiernos Democráticos? ¿Con banquetes y bailes adquieren una torta de pan la amorosa madre, la doliente esposa, la hija huérfana que en desolado hogar lloran la pérdida de aquel que era su sosten, su alegría, su felicidad?

Sr. Madero, por esta vez no hagamos muchas reminiscencias del Plan de San Luis Potosí, fijémonos únicamente en el caso presente. ¿Con esas evocaciones corresponde un hombre democrático, benigno y justiciero? Queremos convenir en que nos vayamos sin recursos peor que como venimos, pero, ¿dónde vamos a trabajar? ¿a caso está en su curso las negociaciones agrícolas, mineras, y ferroviarias? Esta pregunta que quisimos hacer verbalmente, pero desesperados desistimos de ella, porque solo los gringos y aduadores gozan de esa concesión; probablemente ellos, los que brindan en banquetes, en bailes, son más honrados que los incautos, que con el rifle en las manos nos lanzamos a la campaña a formar la escalera para que subiera Ud. a la Torre de sus aspiraciones. Bien dijo el lógico y decepcionado Plaza, a la guerra; Andrés no vayas, que sin pelear vencerás; que un brindis vale más, que el humo de cien batallas.

Esperamos nos perdone la franqueza con que nos expresamos, debido al sentimiento que nos ha causado, al ver que nuestros esfuerzos e ideales, se vienen abajo, cuando creímos haber reconquistado nuestro futuro bienestar.

De Ud. attos. y Ss. Ss. R. Rembao, B. Aranda, Natividad Rosebel, Jesús Ariza, Jenaro Miranda, Jose Ma. Bañuelos.

A los Revolucionarios

El silencio que la prensa burguesa está guardando sobre los sucesos que se están desarrollando en México, perjudica altamente al movimiento emancipador del Partido Liberal Mexicano, pues muchos creen que ya todo terminó, que el pueblo mexicano está otra vez en paz, cuando precisamente sucede todo lo contrario. Numerosas fuerzas insurgentes operan en todo el país contra federales y maderistas, sin contar con las columnas liberales que no se rinden ni se rendirán.

La lucha continúa, y es urgente que se envíen fondos, sin pérdida de tiempo, a esta Junta para el fomento de la Revolución, la verdadera y santa Revolución, la Revolución del proletariado.

Terminó, sí, la Revolución burguesa; pero la Revolución Social, la de los desheredados, la que reclama para todos Tierra y Libertad, continúa. El Partido Liberal Mexicano no ha rendido las armas, no las rendirá y el primer combate de que tenemos noticias, ocurrido el sábado pasado entre las fuerzas liberales y las maderistas en la Colonia de San Antonio, Chihuahua, resultó en la completa derrota de los maderistas y el glorioso triunfo de nuestros hermanos libertarios. La Bandera Roja ondea en San Antonio.

Este es el momento crítico de nuestra lucha, porque si precisamente en estos momentos en que necesitamos una ayuda más grande, vacilamos los simpatizadores de nuestro heroico movimiento, no podremos auxiliar a nuestros hermanos que se están batiendo.

Enviad todo vuestro óbolo sin pérdida de tiempo. Si es posible que

La Marcha Funebre Del Libertador

Madero dijo antes de que renunciara Díaz que cuando este tirano cayera, la Revolución se suspendería "automáticamente."

¡Vaya un necio! Los últimos acontecimientos, tan cuidadosamente ocultados los más para hacer creer que hay paz, ó tan cínicamente desvirtuados los pocos de que da cuenta la prensa burguesa, para hacer creer que se trata de hechos aislados cometidos por bandidos, vienen a demostrar que el movimiento revolucionario continúa en todo el país.

Los jefes maderistas, según la declaración de los mismos periódicos interesados en hacer creer que hay paz, son impotentes para someter a sus mismas tropas. Diariamente, casi con minuciosidad, los periódicos americanos, vienen dando cuenta de la marcha del "Libertador" hacia la ciudad de México, de las precauciones que se han tomado para evitar que una bomba de dinamita eche a volar el convoy que conduce al payaso, de las festividades que los barberos aspirantes a empleos han preparado para recibirlo, de las fuertes guardias que rodean al "demócrata" para que la masa popular no lo ensucie con su contacto, y otras muchas cosas.

En Aguascalientes, estaba preparado un banquete en una rica mansión para obsequiar a Madero. Este bajó del Pullman y se examinó con su mujer al lugar de la fiesta. Al entrar al salón, todas las luces se apagaron, el pánico se apoderó del Chato y su mujer cuando en las tinieblas una voz misteriosa anunció la muerte del pobre diablo. Todos evacuaron el lugar del festín. El Chato apenas tuvo tiempo para tomar cualquier automóvil que por ahí había y a toda prisa voló hacia su Pullman ordenando una inmediata marcha hacia el sur.

En la ciudad de México continúan los motines populares, ocurriendo lo mismo en León, Cuernavaca, Puebla, San Luis Potosí, Guadalajara y otras grandes ciudades. Lo notable de estos motines es que son las mujeres las que empujan a los hombres a lanzarse sobre las guarniciones maderistas. Muchos muertos y heridos han resultado de estos encuentros entre el pueblo desesperado y hambriento y los flamantes esbirros de Madero.

Se rindieron los llamados "liber-

dad a día envié algo, será mejor, porque los gastos son crecidísimos; son muchos los compromisos del Partido Liberal Mexicano, porque el movimiento liberal está ganando importancia, y si ahora que se presenta la mejor oportunidad para hacer que prepondere nuestro Partido, se enfrían los entusiasmos y se vacila, no se conseguirá otra cosa que el exterminio de todos los compañeros que tienen enarbolada la Bandera Roja, y ese sacrificio tendrá que pesar sobre las conciencias de los que en los momentos más aflictivos rehusaron contribuir para ayudar a dichos hermanos.

La firmeza debe ser nuestra fuerza principal. Alanís en Chihuahua, Emilio P. Campa en Coahuila, los compañeros de Tamaulipas, Quijada y Limón en la Baja California, Araujo y la comisión de la Junta en Tijuana con la 2a División del Ejército Liberal en la península y otros muchos compañeros que están sobre las armas nos piden a gritos auxilio. Compañeros: en estos momentos aflictivos, es cuando debéis demostrar que de veras tenéis ansias de conquistar la tierra para todos. Es posible que penséis que ya ganó Madero, Madero lo que está próximo a ganar es el cadáver por haberse embolsado los VEINTE MILLONES de pesos que le dió Díaz para firmar paz, que no se restablecerá hasta que el último liberal haya quedado sin vida si sus hermanos no los ayudan a tiempo.

Poned la mano en vuestro corazón, compañeros; consultad con vuestras conciencias y enviad dinero que es lo que en estos momentos se necesita.

Enviad fondos por telégrafo, ó de la manera más rápida que podáis hacerlo.

Imagináos por un instante el ansia de nuestros hermanos que están luchando, por recibir auxilio. No les neguéis vuestro apoyo, no permitáis que sus cartucheras queden exhaustas de parque cuando el enemigo lo tiene en abundancia.

Que se ablanden vuestros corazones, que se agiten vuestras conciencias y vaciad generosamente vuestros bolsillos.

No solo nos dirigimos a los revolucionarios; este llamamiento es general; este llamamiento va dirigido a todos los que simpatican con la obra del Partido Liberal Mexicano.

RICARDO FLORES MAGON.

tadores" ante la perspectiva de empleos y posiciones; pero el pueblo pobre, la befada y sufrida plebe, desempiedra las calles de las ciudades y se lanza sobre las guarniciones maderistas, convencidos por instinto los desheredados de que la convocatoria para nuevas elecciones no es el fin de esta lucha tremenda contra todas las imposiciones: la de la autoridad y la del capital.

Madero, empujado por su ambición, va hacia el cadalso. Las mismas tropas maderistas se están amotinando. Madero no ha pagado a sus soldados, y estos, despechados y hambrientos se amotinan en San Luis Potosí, Silao, Puebla, Iguala, Cuernavaca y Chilpancingo.

Las fuerzas revolucionarias del sur, a pesar de la orden de Madero de que no entren a la ciudad de México, han declarado que entrarán a pesar de todo.

Rosendo Pineda, el leader de los "científicos," no fué arrestado, como lo predijimos. A él y muchos notables "científicos," se les preparó su fuga por de la Barra, y ahora se encuentran en los Estados Unidos donde van a establecer juntas revolucionarias para impedir a toda costa la exaltación de Madero a la Presidencia de la República. Juntas de esa naturaleza ya están actuando en San Antonio, El Paso, Nueva York y en la misma ciudad de México.

Las poblaciones del Distrito Federal están exaltadas. Tlámpam, Xochimilco, Atzacotalco, Tacuba y otras más son teatro de hermosas escenas de insurrección popular.

Cabral no puede sostenerse en Cananea, Sonora; nuestros hermanos yaquis, en pie de guerra, disputan sus tierras con heroísmo digno de aplauso.

Y en todo este hervidero de esfuerzos, en medio de este tumulto, la Bandera Roja ondea aquí y allí sostenida por los liberales que no descansan, que no rinden sus armas, que están resueltos a exhalar el último aliento gritando: ¡Viva Tierra y Libertad! Pon dondequiera que van vuestros hermanos van sembrando la buena semilla, la realmente rebelde, la que desconoce el derecho de propiedad y proclama la expropiación de todo cuanto existe para que lo tome la clase trabajadora. ¡adelante!

RICARDO FLORES MAGON.

MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD

Por falta de espacio no publicamos en el número anterior de REGENERACION algo sobre el hermoso movimiento de solidaridad que los trabajadores de todo el mundo, y la prensa obrera de todo el mundo, también, están llevando a cabo en pro de la lucha que el Partido Liberal Mexicano tiene emprendida contra el autoritarismo y el capitalismo.

Por falta de espacio no reseñaremos hoy lo que cada uno de los periódicos obreros del mundo dicen sobre el movimiento esencialmente económico del Partido Liberal Mexicano. Los periódicos que tenemos a la vista, hablan con entusiasmo de esta lucha del proletariado mexicano contra sus verdugos. Dichos colegas, excitán a todos los trabajadores a que ayuden enviando fondos a la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano para que no muera en su cuna el movimiento por Tierra y Libertad. Dichos colegas son los siguientes: "La Bataille Syndicaliste," de París, Francia; "Les Temps Nouveaux," de París, Francia; "Cronica Sovversiva," de Barre, Vt.; "Il Lavoratore Italiano," de Pittsburg, Kansas; "L'Era Nuova," de Paterson, N. J.; "Tierra y Libertad," de Barcelona, España; "Cultura Proletaria," de Nueva York; "La Comune," de Philadelphia, Pa.; "The Industrial Worker," de Spokane, Wash.; "L'Avvenire," de New Kensington, Pa.; "Il Libertario," de la Spezia, Italia; "Ilavoglio," de Ginebra, Suiza; "Dziennik Ludowy," de Chicago; "Tierra," de la Habana, Cuba; "Freie Arbeiter Stimme," de Nueva York.

Algunos compañeros nos avisaban haber visto otros colegas que se ocupan en el grandioso movimiento del Partido Liberal Mexicano; pero no los hemos recibido.

A todo les damos gracias. En cuanto a entradas de dinero, han sido del modo siguiente:

- De CLEVELAND, OHIO—P. Chiego, \$4; L. Martino, \$1. De CLIFTON, N. J., \$2, Pietro Ceiruti y P. Kofso. De CHICAGO, ILL., por conducto de S. Sussman, secretario Workingman's Circle, Branch No. 32, \$3. Herman Michailovitch, \$5.20, a nombre de los siguientes: K. Padolsky, 25c; A. Rinsh, 25c; D. Podolsky, 25c; A. Cohen, 25c; P. Stein, 25c; N. Lewis Cohn, 25c; E. Newstein, 25c; T. Derman, 50c; C. Gash, 25c; Lipsky, 20c; Katz, 25c; S. Erdman, 25c; A. Nistelstein, 25c; N. Sanders, 25c; I. Luis, 25c; H. Rosen, 25c. De PINEY FORK, OHIO, la Local 2183 de la U. M. W. of A. por conducto de Emilio Coda, \$5. De CLIFTON, N. J., G. Virgano, \$1. De ROCK ISLAND, ILL., Chas. Gan-

- tert, \$1. De SPRING VALLEY, ILL., \$18.15; por colecta, \$6.15; J. Casasas, \$1; A. Bogaglino, \$1; J. Corna, \$2; D. Robbio, 25c; A. Luche, \$1; A. Canarina, 25c; G. Romano, \$1; J. Taoro, \$1; J. Davitto, 50c; N. Ferri, 50c; J. Campasso, 50c; A. Viano, \$1; J. Gvazdinskas, \$1; Wm. Yarutis, 25c; C. Borilli, 50c; J. Maddio, 25c. De HABANA, CUBA, por suscripción en "TIERRA," por conducto de Cayo Graco, \$11.80. De PHILADELPHIA, PA., a nombre del Club "F. Ferrer," y "La Comune" por el compañero R. di Tullio, \$10.55. De ROANOKE, ILL., el Circolo Franciscano Ferrer por Pedro Bechto, \$2.30; a más, Jules Maquet, 25c; Maurice Maquet, 25c; Henry Mazurrier, 25c; Augustin Bodaine, 25c; y Joe Barra, 25c. De PITTSFIELD, MASS., \$2; Agostino Andreani, 50c; Carlo Magnoli, 25c; Pasquale Montini, 50c; Giulio Iovini, 50c; y Alessandro Giovanelli, 25c. De PHILADELPHIA, PA., el Club "F. Ferrer" por R. di Tullio, \$18. De NEW KENSINGTON, PA., Cañarri Francesco, \$1.40. De PATERSON, N. J., por conducto de Frances Erdman, \$6.40; colectado por R. Meililo, \$3.90, y Peter Marchi, 50c. De BARCELONA, ESPAÑA, "TIERRA Y LIBERTAD," por conducto de Tomás Herreros, \$4.25. De MINERAL, KANSAS, por conducto de G. Toschi, \$50. De GLENDALE, CAL., por conducto de Constantino Pagliuso, \$14.25; Constantino Pagliuso, \$1.50; Paolino De Rose, \$1.00; Antonio Caruso, 25c; Carmelo Caruso, 50c; Angelino Caruso, 25c; Félix Delgado, 25c; Florencio Gómez, 50c; Mario Hernández, 50c; Oltavian Martini, 50c; B. Presiliano, 50c; Ireneo Ventura, 25c; Secondino Torri, 25c; Vaselino Torri, 50c; Juan Martini, 25c; Gilbert Pérez, 25c; Fernini Butler, 25c; Refugio Caria, 25c; Casimiro Mendivole, \$1; Cleto Hernández, 25c; Tiburzio Butler, \$1; Juan Mesa, 25c; Carmelo Florito, 25c; Basilio Ferraro, 25c; Vincenzo Ponaro, 50c; Michele Silvagni, 50c; Michele Finamorli, 50c; Nicola Ponaro, \$1; Attilio Fiorito, 50c; Antonio Ferraro, 25c; y Michele Guercio, 25c. De PETERSBURG, VA., por conducto de Paul Kutchan, \$62; Paul Kutchan, \$50; Geo. W. Hamson, \$1; Péttersburg Hardware Co., \$1; W. Grossman, Sr., \$1; Pyle & Co., Inc., \$1; E. B. Moore, \$1; Dr. W. E. Howard, \$1; T. N. Tuelan, \$5; Cartu Bros., \$1. De PORTLAND, ORE., por conducto de Emma Goldmann, \$20. De Leckrone, Pa., a nombre del Grupo Anarquista, \$2.60. De PATERSON, N. J., por conducto de Alberto Guabello, \$13.40; C. Rosaz-Cali, \$1; A. Guabello, \$1; P. Guabello, \$1; C. Forgnome, \$1; F. Sappino,

Madero Manda Asesinar 28 Liberales

Continúa el monstruo bebiendo sangre de libertarios.

No se harta todavía nuestro verdugo. Quiere sangre el miserable que en su mansión de San Pedro de las Colonias decía a Prisciliano Silva en el otoño de 1906: no quiero que se derrame sangre mexicana. ¡Hipócrita! ¿Qué otra cosa, sino sangre mexicana derramaste cuando tu esbirro José de la Cruz Sánchez fusiló a Fortunato Vázquez y a Antonio Carrasco en Ojinaga por el delito de ser liberales?

Lleva la cuenta, verdugo, de las víctimas que estás haciendo. ¡que sobre tu encallecida conciencia pesen las sombras de Carrasco y de Vázquez, de Cardoza y sus seis oficiales liberales y de los veintiocho compañeros nuestros que mandaste asesinar a SANGRE FRIA en el Distrito de Altar, Sonora!

El asesinato de los veintiocho liberales, cuyos nombres no nos han sido comunicados todavía, ocurrió a fines de la semana pasada. El esbirro maderista que dirigió la ejecución ordenó, según nuestro informante, que cada uno de los compañeros cavase su fosa. Nuestros compañeros tenían ya más de dos semanas de estar presos y sujetos a la alimentación de pan y agua. Enflaquecidos por los sufrimientos pasados en sus calabozos, lividos, sin fuerzas para empuñar el pico y la pala, fueron obligados, a latigazos, a cavar sus fosas. ¡qué espantosa infamia! Rendidos de fatiga, los compañeros se dejaban caer pidiendo a gritos la muerte. Pero no se les concedía esa gracia: "es necesario que sufran estos..." (aquí una palabra que no podemos poner). Y los latigazos levantaban de la tierra a aquellas verdaderas sombras humanas. La fúnebre facia duró varias horas, dice nuestro corresponsal, pues el verdugo maderista ordenó que las fosas fueran demasado profundas. Para acabar pronto la tarea, nuestros compañeros hacían prodigios; pero estaban tan extenuados que caían rendidos para ser levantados nuevamente a latigazos. Por fin, se llegó el momento deseado por nuestros compañeros: a cada uno de ellos se le fusiló en su respectiva fosa.

Descansad, hermanos. Dormid tranquilos, mártires queridos. ¡Maldición para el verdugo Francisco I. Madero!

RICARDO FLORES MAGON.

El silencio que la prensa burguesa está guardando sobre los sucesos que se están desarrollando en México, perjudica altamente al movimiento emancipador del Partido Liberal Mexicano, pues muchos creen que ya todo terminó, que el pueblo mexicano está otra vez en paz, cuando precisamente sucede todo lo contrario. Numerosas fuerzas insurgentes operan en todo el país contra federales y maderistas, sin contar con las columnas liberales que no se rinden ni se rendirán.

La lucha continúa, y es urgente que se envíen fondos, sin pérdida de tiempo, a esta Junta para el fomento de la Revolución, la verdadera y santa Revolución, la Revolución del proletariado.

Terminó, sí, la Revolución burguesa; pero la Revolución Social, la de los desheredados, la que reclama para todos Tierra y Libertad, continúa. El Partido Liberal Mexicano no ha rendido las armas, no las rendirá y el primer combate de que tenemos noticias, ocurrido el sábado pasado entre las fuerzas liberales y las maderistas en la Colonia de San Antonio, Chihuahua, resultó en la completa derrota de los maderistas y el glorioso triunfo de nuestros hermanos libertarios. La Bandera Roja ondea en San Antonio.

Este es el momento crítico de nuestra lucha, porque si precisamente en estos momentos en que necesitamos una ayuda más grande, vacilamos los simpatizadores de nuestro heroico movimiento, no podremos auxiliar a nuestros hermanos que se están batiendo.

Enviad todo vuestro óbolo sin pérdida de tiempo. Si es posible que

Notas al Vuelo

Paulín prepara su marcha hacia la Ciudad de México, diciendo: "La lucha ha terminado".

Piensa el pobre diablo llegar a ser el Spindola del Chato. Ya se sueña con linotipos y rotativas sacadas de los lomos del pueblo.

Pero no, Paulín. Todavía falta mucho. Apenas comienza la verdadera Revolución, la que acabará con tu amo y contigo también si te vas a la Ciudad de México, pues no hay que hacerse ilusiones de que la sangre tan copiosamente derramada solo ha de servir para que te des la gran vida barbeando al Chato.

Lo que debes hacer es devolver la platita a los que te compraron la tierra que tenías en la imaginación. Devuelve la plata y lárgate en seguida.

Banquetes y más banquetes se le están ofreciendo al Chato. En cambio, sus pobres soldados se están muriendo de hambre.

A los soldados del Chato se les está enviando a casta descalzos, sin un centavo en la bolsa, sin armas, sin nada. Ellos dicen que, cuando se afiliaron en las fuerzas maderistas llevaban siquiera camisa; pero hoy, ni camisa tienen.

¿Hasta cuándo abrirán los pobres los ojos?

"Guerra sin cuartel al pillaje," grita indignado un tal Salvador Escalante, quien se titula a sí mismo "el jefe iniciador del movimiento michoacano." Dice el mentecato: "Todo aquel que no se afilie a mi fuerza ó a la de otro jefe maderista reconocido, se le tendrá como bandido y será perseguido por las fuerzas revolucionarias y por las autoridades establecidas provisionalmente."

Conque, mucho ojo, compañeros de Michoacán, y a ver si le suspenden el resuello a ese esbirro de nuevo cuño.

Rosalío Bustamante se robó algunos miles de pesos durante el tiempo que fué miembro de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano.